

Hansestadt Stendal		Vorlage	Datum: 07.03.2018
Amt:	40.1 - Sport, Jugend und Stadtteilmanagement	Drucksachenummer:	Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Az.:		VI/794	
TOP:	Neubenennung eines Abschnittes einer Kreisstraße in Wittenmoor OT Vollenschier		
Auswirkungen auf die Ortschaften der Hansestadt Stendal:			
Belange der Ortschaften werden berührt.			X ja <input type="checkbox"/> nein
Die betroffenen Ortschaftsräte werden angehört.			X ja <input type="checkbox"/> nein
Das Zweitbeschlussverlangen kann geltend gemacht werden.			X ja <input type="checkbox"/> nein

Beratungsfolge:			Beratungsergebnis:		
Ortschaftsrat Wittenmoor	am:	16.04.2018			
Kultur-, Schul- und Sportausschuss	am:	24.04.2018			
Haupt- und Personalausschuss	am:	07.05.2018			
Stadtrat	am:	28.05.2018			

Finanzielle Auswirkungen:					
Finanzierung	<input checked="" type="checkbox"/> ja	Gesamtbetrag:		Euro	<input type="checkbox"/> nein
Wenn ja		Produktkonto	Betrag		
Produktkonto (Ermächtigung)					Euro
Ergebnisplan					
Mehr-,	Minderaufwendungen				Euro
Mehr-,	Mindererträge				Euro
Finanzplan					
Mehr-,	Minderausgaben				Euro
Mehr-,	Mindereinnahmen				Euro
Folgekosten: <input type="checkbox"/> ja <input checked="" type="checkbox"/> nein					
		Gesamtbetrag		Euro	
	jährlich	Betrag		Euro	ab Jahr
	einmalig	Betrag		Euro	im Jahr
Sichtvermerk der Kämmerin:					

Beschlussvorschlag:

Der Stadtrat beschließt, dass Flurstück 18/2 Flur 12 , Abschnitt Kreisstraße L30 in Höhe der Firma Gebrüder Middendorf GmbH & Co.KG (Hühnerfarm) OT Vollenschier

An der Kröpelwarthe

zu benennen.

Begründung:

Die Firma Gebrüder Middendorf GmbH&Co.KG (Hühnerfarm) braucht für die im OT Vollenschier ansässige Firma für ein geplantes Bauvorhaben der Firma AVACON eine offizielle Anschrift. Die genannte Firma hat sich mit der Adresse „Kröpelwarthe 1“ selbst

geführt. Da es diese Straßenbezeichnung nicht gibt, sondern damit nur die Lage, laut MUTSAVE Flur 12, Flurstück 18/5 „An der Kröpelwarthe“ bezeichnet wird, ist es notwendig für diese Firma eine Adresse zu benennen und festzulegen.
Der Zuweg auf das Grundstück erfolgt direkt von der Kreisstraße L30.

Der Ortschaftsrat Wittenmoor wünscht „An der Kröpelwarthe“ als Straßennamen.

Die Benennung der im öffentlichen Verkehr dienenden Straßen wird nach der Kommunalverfassung des Landes Sachsen-Anhalt als Selbstverwaltungsaufgabe wahrgenommen. Sie gehört zu den örtlichen Angelegenheiten der öffentlichen Gemeinschaft, die die Gemeinden grundsätzlich in eigener Zuständigkeit regeln.

Klaus Schmotz
Oberbürgermeister

Anlagenverzeichnis:

Lageplan